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Prot. n. 466 del 14 febbraio 2024

VERBALE N. 4 DEL 14/02/2024

Il  giorno 14 febbraio 2024, alle ore 14.40,  presso il  Salone della sede dell’Ente sita in via
Umberto I n. 51 – Salita Poggio – Bosio, si riuniscono i componenti del C.U.G. nominati con
D.D. n. 212/2023, D.D. n. 222/2023 e n. 253/2023 e convocati dal Presidente supplente Gola
Giacomo.

Sono presenti i seguenti componenti designati dall’Amministrazione:

• Gola Giacomo – Presidente supplente 
• Calvini Mara – Componente effettivo 
• Ferrando Maurizio – Componente supplente

Sono altresì presenti i seguenti componenti designati dalle OO.SS.:
• Rossi Cristina – Componente effettivo
• Traverso Donatello – Componente effettivo

Il  presente  verbale  è  redatto  dal  componente  supplente  Ferrando Maurizio,  designato dal
Presidente supplente del C.U.G..

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale per la validità della seduta, dichiara
aperta la seduta e dà lettura all’unico punto all’ordine del giorno:

1. Trasmissione Piano formazione 2024 Ente APAP - Richiesta formulazione parere

Il  Presidente illustra e da lettura del Piano ritenendolo soddisfacente e completo.  Il  C.U.G.
all’unanimità esprime parere favorevole, formulando le seguenti osservazioni:

• Il Componente effettivo Traverso Donatello esprime parere favorevole, ma il Piano corsi
deve essere commisurato all’area di appartenenza (Esecutori, Istruttori, Funzionari) e alle
mansioni  ricoperte  da  ciascun  dipendente  all’interno  dell’Ente,  al  fine  di  un
accrescimento professionale.



• La Componente effettiva Rossi Cristina esprime parere favorevole, ma con la richiesta di
pensare un Piano della formazione più inerente ai ruoli istituzionali di un Ente Gestore
di aree protette, dando maggiore importanza agli apprendimenti pratici a discapito dei
teorici.

• La  Componente  effettiva  Calvini  Mara  esprime  parere  favorevole  annotando  la
mancanza di corsi specifici alla valorizzazione del lavoro in equipe e alla gestione dei
conflitti, come già avvenuto nel 2023. Si rileva la mancanza di corsi specifici all’area di
vigilanza analoghi a quelli svolti dalle Forze di Polizia Locali c/o la Scuola di Polizia di
Alessandria.

• Il Componente supplente Ferrando Maurizio esprime parere favorevole, visto che tra i
compiti  istituzionali  dell’Ente  si  annovera  quello  di  sportello  forestale,  si  auspica
l’inserimento  all’interno  del  Piano  della  Formazione  di  corsi  dedicati  all’ecologia
forestale.

La seduta si dichiara sciolta alle ore 15:05.

Del che si è redatto il presente verbale che, letto e confermato, viene sottoscritto e trasmesso
all’Ente per quanto di competenza.

Si trasmette, inoltre, alla R.S.U. dell’Ente e alle OO.SS. per opportuna conoscenza.

Segretario Verbalizzante Presidente del C.U.G.
 (Ferrando Maurizio)              (Gola Giacomo)


